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Die BVG überlegt, in die alten, aus vier Wagen gebildeten Halbzüge der S-Bahn einen

dritten Beiwagen einzufügen, der  Speziell der Fahrradmitnahme dienen soll. Seitdem

Inhaber der BVG-Gesamtnetzkarte (erfreulicherweise !!) ihr Fahrrad kostenlos und bei

der S-Bahn sogar ganztägig mitnehmen dürfen, kommt es  zunehmend zu Engpässen.

Die IGEB würde deshalb eine Angebotsverbesserung für die  Radfahrer im Interesse

aller Fahrgäste sehr begrüßen. Doch die neuen S-Bahn-Züge dürfen dabei  nicht

ausgenommen werden. Denn auch diese bieten bisher keine geeigneten und schon gar

nicht ausreichende Möglichkeiten zur Fahrradmitnahme.
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